

Un parque sobre ruedas



Street, bowls y rampas: un vocabulario distinto se escucha en el Parque de los Reyes desde que la Municipalidad de Santiago inauguró un nuevo **SKATE PARK**. El circuito fue diseñado con algunos skaters, que levantaron sus tablas en demanda de un espacio donde practicar su deporte.

Por Daniela Hernández

Fotos Viviana Peláez



MITO MANUATOMÁ

Recoleta

33 años, músico

“Este skate park lo encuentro excelente, fantástico. Me gusta el lugar porque tiene muchas canchas y no había visto algo así en Santiago. Es importante que la Municipalidad se preocupe de que los jóvenes tengan un espacio donde desarrollar sus actividades, lo ideal sería que hubiera una cancha así en todas las comunas”.



BRAULIO SAGAS

Santiago Centro

16 años, estudiante

“Hace cinco años que practico skate y vengo para acá de vez en cuando. Está bueno el lugar, tiene buen concreto y están bien conectados los circuitos. Nosotros antes íbamos a Santa Rosa, donde hay un lugar que tiene una media tubería. El horario del parque está OK porque igual entendemos a los vecinos; antes cuando se abría toda la noche a ellos les molestaba”.



FELIPE RODRÍGUEZ

Pedro Aguirre Cerda, Cerrillos

14 años, estudiante

“Antes iba al Parque Bustamante, pero la gente siempre nos decía que nos fuéramos a molestar a otro lado porque les hacíamos tira el piso. Ahora vengo para acá algunos días, después de clases, y más en los fines de semana. Está súper bueno, lo que sí deberían tener más ojo es con la mantención, porque las barandas de los ángulos se están saliendo”.



VITO CINCINNATI

Las Condes

20 años, estudiante

“Vengo para acá día por medio o a veces todos los días. Este skate park está súper bueno, tiene de todo: piscinas, street, está completo. Antes siempre andábamos buscando escaleras, calles y lugares que nos sirvieran. Así que de todas maneras vale la pena pegarse el pique hasta acá”.



LUIS CARGAMO

Vecino del sector

39 años, administrador de empresas

“Hoy es la primera vez que me acerco a esta actividad y la encuentro sumamente atractiva, sana y le da otro valor al barrio. Me da la impresión de que gran parte de los skaters son de otro sector de Santiago; lo que pasa es que este barrio es, por decirlo de alguna manera, un barrio viejo y queda poca juventud. Así que esto rejuvenece al barrio”.



MARÍA DE LOS ANGELES LEIVA

Las Condes

21 años, estudiante

“Ya he venido otras veces y me parece súper bien porque a los skaters les faltaba un lugar así. Yo vengo acompañando a unos amigos que antes iban al Parque Araucano, pero esto es mucho más completo. Me entretengo demasiado, pero no practico porque me da susto”.



CARMEN GLORIA

Vecina del sector

39 años, comerciante

“Hay gente a la que le molesta, pero a mí no. Los chicos vienen, compran y se van, así que para mí es un beneficio. Además que se han portado re bien conmigo, son muy buenos clientes y súper correctos. Esta es una buena iniciativa, es mucho más sano y más seguro que andar en las calles”.